

EL CABALLITO

La batalla por el Edomex



Amalia Pulido Gómez

JORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

:::: Todo está listo para que hoy salgan a las urnas más de 12 millones de mexiquenses para elegir a quien los gobernará por los próximos seis años. La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), **Amalia Pulido**, declaró a EL UNIVERSAL que no hay posibilidad alguna de fraude, pues es una de las elecciones más vigiladas, además de que en las boletas se ha dispuesto de los más modernos candados de seguridad. Y por lo que refiere a la seguridad, las autoridades tanto estatales como electorales aseguran que no existen siquiera focos naranjas. Ahora la pregunta es si los partidos políticos también estarán a la altura.

Estrenan cajero automático

:::: Aunque usted no lo crea, en el municipio de Luvianos, una localidad sureña del Estado de México, apenas esta semana llegó el primer cajero automático bancario. Aunque parece una historia de película, la razón por



Rosa María Garduño

ESPECIAL

lo que las instituciones bancarias no quieren llegar a esa zona gobernada por **Rosa María Garduño Cienfuegos**, de la alianza PRI-PAN-PRD, es por la inseguridad y la falta de confianza. Nos comentan que el convenio se logró en buenos términos con una institución bancaria, ahora habrá que esperar para ver cómo les va con la operación. Ojalá sea una demostración de que habrá mayor seguridad en esta zona convulsa por la presencia del crimen organizado.

¿Y las bicicletas rojas de Ecobici?

:::: Finalmente las icónicas bicicletas rojas del sistema Ecobici pasaron a la historia pues ya fueron sustituidas en su totalidad por las modernas de color negro. Sin embargo, ahora falta que la Secretaría de Movilidad, a cargo



Andrés Lajous

CARLOS MEJIA, EL UNIVERSAL

de **Andrés Lajous**, confirme qué pasará con ellas, pues hace ya algunos meses se detalló que las más de 6 mil bicicletas serían valoradas para ver cuántas podrían ser donadas para continuar con su uso y cuántas de plano tendrían que salir de operación, incluso se informó que varias instituciones académicas del país manifestaron su interés en la donación de las unidades; sin embargo, no han dicho qué pasará con ellas. Nos dicen, podría ser en las próximas semanas...

